

伝言板



シニア大賞はちきん賞を受賞

地域のために活動するシニアや、スポーツや文化において活躍するシニアを表彰し、生きがい、健康作りの啓発を図る「第1回高知の輝くシニア大賞」に野市町の入野綾子さん(92歳)が選ばれ表彰されました。

この表彰は、社会福祉法人高知県社会福祉協議会が主催し、今年から開催されています。

入野さんは転倒予防のための体操教室の「まんてん体操クラブ」に平成19年から代表者として参加し、高齢になっても体操教室を運営することで、認知症予防や閉じこもり予防に取り組み、地域の高齢者の介護予防に貢献されました。



▲現在も体操教室に取り組みられています

公民館表彰を受けました

多年にわたり多大の貢献があった香我美町の公民館と職員に、高知県公民館連絡協議会より表彰状が贈られました。

公民館表彰では、東川公民館が約60年間にわたり地域の住民が集う中心施設として役割を果たしたことで表彰されました。また、職員等表彰として、山南公民館の石川鶴子館長が10年以上献身的に業務を務めてきたことに対して表彰されました。



香南市選挙管理委員会 ☎57-8525

4月12日(日)は高知県議会議員選挙の投票日です

- 投票日時 4月12日(日)
- 投票時間 午前7時～午後6時
(香我美町奈良・舞川地区及び夜須町羽尾地区は午後4時まで)

仕事や旅行などで投票日当日に投票に行けない人は期日前投票をご利用ください。

■期日前投票のできる期間 4月4日(土)～4月11日(土)

■期日前投票の場所と時間

市役所本庁:午前8時30分～午後8時
各支所など:午前8時30分～午後5時

※赤岡町は赤岡市民館、夜須町は大峰の里です

【香南市農業委員会委員選挙立候補予定者等説明会】

農業委員会委員選挙立候補予定者を対象に説明会を開催しますので、関係される方はご出席ください。

- 日時:3月23日(月) 午後1時30分～
- 場所:香南市役所 3階 第4会議室

まちづくりグランドデザイン策定委員会開催

昨年策定した「まちづくり構想」を基に、本年度は、まちづくり基本計画作成のための骨格となる枠組みや、方針を検討しており、第1回策定委員会を開催しました。会議では、今まで行政内部で検討を重ねてきた状況や、基本計画についての骨子の説明を行い、委員の皆さんと意見交換を行いました。

委員からは、「計画が漠然としたイメージで、将来の姿が浮かばない」「産業振興計画との連携が必要である」「基本計画の基となる人口指標や産業フレームが急がれる」「中山間地や市街地もある、土地利用計画が重要では」など様々な意見が出されました。

今後の進め方についても協議を行い、意見などの反映と基本計画の進捗状況などを次回の委員会で報告することとしました。

詳細な会議資料、議事録などは、香南市ホームページの「まちづくりグランドデザイン」に掲載しています。

次回は、3月24日(火)午後1時30分から、香南市役所本庁3階第4会議室で開催する予定です。

赤岡町の旧商家に集う

2月1日(日)高知高専環境都市デザイン工学科の学生たちのワークショップ活動で、赤岡町のレンガ塀の旧商家の調査発表が開催されました。餅つき・そば打ちも行われ、約80人が参加。

町内の皆さんは、古いかまど、あつらえ靴の作業場に「なつかしいねえ」と当時の思い出を語っていました。研究発表では「活動をきっかけに地域の方々にもっと関心を持っていただきたい」との言葉も。参加者と意見交換した学生たちは「今後も引き継いで活動を続けます」と熱意を語っていました。



▲地元への研究発表と、意見交換



▲材料をこねて出来上がった味噌玉を樽に詰めました

みんなで作る味噌作り体験

2月1日(日)から4日(水)にかけて、JA土佐香美女性部香我美支部による味噌作り体験が香我美町で行われ、香我美小学校5年生と岸本小学校5年生の児童が参加しました。

これは、地産地消の推進と身近な伝統的食材の味噌をすることで、地元食材への関心を高め、食についてもっと興味を持ってもらうことを目的に、毎年実施されています。

味噌作りの全工程を体験した子どもたちは、日ごろから何気なく食べている味噌について深く関心を持ったようでした。

この日子どもたちが作った味噌は、約半年ほど寝かすと食べごろになるそうです。そのときが待ち遠しいですね。

大空へ、ふわり

- 1月11日(日) 三代交流新春風揚げ大会 / 野市ふれあい広場
- 1月25日(日) 香我美町新春風揚げ大会 / 香我美町徳王子
- 2月11日(水・祝) 旧正風揚げ大会 / 野市ふれあい広場

いずれの催しも天候に恵まれ、手作り凧などを飛ばそうと元気に走る子どもたちや家族連れが多く訪れました。

凧から景品券を落とす「とぼし」では、子どもも大人も風に舞う券を追って会場内を駆けまわっていました。

また、旧正風揚げ大会では、目玉の「百疊凧」が4年ぶりに大空へふわり。10メートルを超える大凧が揚がる姿に会場内からは歓声があがっていました。

